

Nomor : SE.01.01/WB-0A.720/2016
 Lamp. : 1 Lembar
 Perihal : Laporan Informasi Atau Fakta Material

23 Desember 2016

Kepada Yth.:

Direktur Penilaian Keuangan Sektor Riil
Otoritas Jasa Keuangan Republik Indonesia ("OJK-RI")


Gedung Sumitro Djojohadikusumo
 Kompleks Perkantoran Kementerian RI
 Jln. Lapangan Benteng Timur No. 2 – 4
 Jakarta Pusat 10710

Dengan hormat,

Dalam rangka memenuhi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik, dengan ini kami untuk dan atas nama PT Wijaya Karya Beton Tbk (Perseroan) menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten : **PT Wijaya Karya Beton Tbk**
 atau Perusahaan Publik
 Bidang Usaha : Industri Beton Pracetak
 Telepon : 021-84973363
 Faksimili : 021-84973391
 E-mail : wbcc@wika-beton.co.id

1.	Tanggal Kejadian	23 Desember 2016
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Pendirian Perusahaan Patungan PT Wijaya Karya Beton Tbk dengan PT Wijaya Karya Bangunan Gedung
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	- Para pendiri Perusahaan Patungan ini adalah PT Wijaya Karya Beton Tbk dan PT Wijaya Karya Banguna Gedung, keduanya merupakan anak perusahaan dari PT Wijaya Karya (Persero) Tbk yang merupakan Pemegang Saham mayoritas Perseroan. Namun demikian transaksi ini bukan merupakan transaksi yang memiliki benturan kepentingan baik dari sisi Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan serta hanya berupa transaksi yang merupakan penunjang kegiatan usaha utama Perseroan, sehingga kewajiban sebagaimana dimaksud pada peraturan Bapepam & LK No. IX.E.1 tentang Transaksi Afiliasi Dan Benturan Kepentingan tidak perlu Perseroan laksanakan.



		<ul style="list-style-type: none"> - Perseroan mendirikan Perusahaan Patungan dengan PT Wijaya Karya Bangunan Gedung dengan nama "PT Wijaya Karya Pracetak Gedung" yang bergerak di bidang industri beton pracetak gedung dan perumahan berikut pemasangannya. - Modal dasar dari Perusahaan Patungan berjumlah Rp. 200.000.000.000,- (dua ratus milyar Rupiah), dengan modal dasar ditempatkan sebesar Rp. 50.000.000.000,- (lima puluh milyar Rupiah), dari modal tersebut Perseroan menyetorkan modal penyertaan sebesar 49% atau sebesar Rp. 24.500.000.000,- (dua puluh empat milyar lima ratus juta Rupiah).
4.	Dampak Kejadian, Informasi atau Fakta Material terhadap: <ul style="list-style-type: none"> a. Kegiatan Operasional b. Hukum c. Kondisi Keuangan d. Kelangsungan Usaha 	<ul style="list-style-type: none"> a. Sinergi usaha b. Perseroan memiliki anak perusahaan baru c. Meningkatkan kemampuan Perseroan d. Meningkatkan kemampuan hasil usaha untuk keberlangsungan usaha jangka panjang Perseroan
5.	Keterangan lain-lain	-

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

Hormat kami,

PT Wijaya Karya Beton Tbk.




PT. WIJAYA KARYA BETON Tbk.

Puji Haryadi
 Sekretaris Perusahaan

Tembusan Kepada Yth.:

1. Direktur Penilaian Perusahaan PT Bursa Efek Indonesia